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　平成30年 4 月20日（金）午前10時より名古屋木材会館において、木材業界に永年勤務され他の模範となる名古
屋木材組合員各社従業員の方々に対する表彰式が開催された。
　尾之内裕三文化厚生委員長の司会進行のもと、西垣洋一組合長の主催者挨拶の後、名古屋市長表彰、名古屋木
材組合長表彰が行われ、賞状及び記念品が手渡された。
　その後、名古屋市長（代理　市民経済局　鷲見敏雄産業企画係長）からの祝辞が述べられ、受賞者を代表して
鈴木　満氏（㈱東海木材相互市場）が謝辞を述べた。
　受賞者は次のとおりです。（敬称略）

平成30年度模範従業員・優良自動車運転者表彰式開催

市長賞（勤続年数30年以上）

・鈴　木　　　満
・大　前　尚　己

㈱東海木材相互市場
㈱　山　　西

・加　藤　敏　郎 名古屋木材㈱

組合長賞（勤続年数15年以上）

・朝　日　弥　生
・三　浦　涼　子
・千　種　和　恵
・佐　藤　邦　浩
・増　永　拓　郁
・松　本　和　馬

岡 田 銘 木 ㈱
㈱ サ ン コ ー
材 惣 木 材 ㈱
フルハシＥＰＯ㈱
㈱ 山　　西
㈱ 山　　西

・ 津　田　　　忠
・渡　辺　雅　子
・小　森　達　弥
・坂　田　信　之
・秦　　　寛　典
・小　島　康　司

岡 田 銘 木 ㈱
㈱ サ ン コ ー
名古屋木材㈱
丸 美 産 業 ㈱
㈱ 山　　西
㈱ 山　　西

・伊　藤　高　久
・杉　本　顕　一
・小坂井　　　潤
・土　井　淳　義
・大　坪　賢　一

㈱ サ ン コ ー
材 惣 木 材 ㈱
フルハシＥＰＯ㈱
㈱ 山　　西
㈱ 山　　西

優良自動車運転者（10年以上無事故無違反）

・眞　野　伸　作
・水　本　広　樹

㈱ サ ン コ ー
㈱東海プレカット

・ 栗　屋　幸　成 ㈱ サ ン コ ー ・武　田　吉　兼 ㈱ サ ン コ ー
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「さわやかとーく」のゲストとして名古屋木材青壮
年会（ＮＭＳ）平成30年度会長の稲垣康文氏をお招
きしました。業界の次の時代を担う世代の代表とし
て期待は高まりますが、とくに今年は来年に迫った
日本木青連全国会員愛知大会のおひざ元会団とし
て、大会成功に向けた支援体制が必要とされていま
す。設立から60年という長い歴史をもつ組織のリー
ダーシップをとる稲垣会長にお話しを聞きました。
　　　　　　　　（聞き手は川村 寿男広報委員長）

　̶ 4 月の総会で名古屋木材青壮年会の第56代会長
に就任されました。今年度は例年にも増して忙し
い年となりそうですが、会の運営をどう進めていこ
うとお考えですか。
　稲垣　毎年大変だとは思いますが、確かに今年は
来年の全国大会の準備がありますので忙しい年にな
ると思います。しかし大変だからと、ふさぎ込んで
いても前に進みませんし、メンバーも参加しづらく
なります。今年のスローガンは、「元気があれば、
なんでもできる!」というアントニオ猪木氏の言葉
を使わせてもらいました。猪木氏の「元気ですか！」
の言葉だけで、パワーが出ます。何事にも前向きに
活動していきたいと思います。
　現在、正会員数は28名ですが、卒業を延期して頂
いた特別会員や行政の賛助会員に参加していただ
き、全員で36名でスタートです。業界の環境も大変
厳しい状況が続いて会員数確保も大変です。後継者
不足の現況から会員の勤務社員の数も増えています
から、活動時間をどう確保するかも問題です。大き
なことはできませんが、貴重な体験の機会と捉え、
次につながることを大切にしたいと思っています。
　̶全国大会は来年の 6 月ですね。
　稲垣　名古屋では平成10年の愛知大会以来、21年
ぶりとなります。来年 6 月22日にホテルナゴヤキャ
ッスルで開催の予定です。歴史ある木工工作や木材
活用コンクールなどの表彰や展示もあり、準備活動
は大変です。とくに愛知県内の青壮年会は現在、名
古屋のほか豊橋、新城の 3 会団しかなく、限られた
人数での準備となります。しかし、業界の方々や諸
先輩のご支援とご協力をいただきながら、青壮年会
の良き伝統が次の時代につながっていくよう頑張り
たいと思います。
　̶稲垣会長の青壮年会への入会はいつでしたか。
　稲垣　平成15年でした。会社に入社した後、しば
らくして江口先輩にご紹介をいただきましたが、も
う15年たちます。当時は独身でしたし、気楽な親睦
会などで皆さんと親しくさせていただきました。で

も、年を経るにつ
れて仕事も忙し
く、結婚してから
は家庭の重みなど
もあり、出席がつ
らい時期があり、
会を辞めようと思
ったこともありま
したが、そうした
時、いつも私のま
わりには頼りにな
る仲間の皆さんが
いて、今まで続けられることができました。人との
出会いが、入会して一番良かったなと思う点ですね。
　̶この業界に入る前はどんな仕事をされてました
か。また、木材業界で思ったことはありますか。
　稲垣　卒業後、県内の自動車部品メーカーに就職
し、28歳の時に戻ってきました。ブレーキという車
にとって重要な部品を生産していましたから、「品
質第一」という精神は教えられました。木材は工業
製品と同じようにはいきませんが、業界には長い歴
史もあり、ある意味大らかな面がありますね。ただ
業界に入った頃は平成バブル崩壊の後ですし、家業
も製材業から撤退するなど大変化が続いています。
全国だいたい同じですが、会員数減少という課題を
抱えています。他地区では仕事がらみで実益のある
活動を中心にして会員が増えたという例もあるよう
で、色々なやり方を参考にすべきかもしれません。
　̶なにか趣味はお持ちですか。また好きな言葉が
あれば、ご紹介ください。
　稲垣　若い時は「格闘技」を熱心にやっていまし
たが、大怪我を契機にやめました。今は習い始めて
から 6 年程度とあまり長くはないですが、子供たち
と共に剣道を始めました。子供には礼儀も教えられ、
とても良かったと思います。
　好きな言葉は「守・破・離（しゅはり）」ですね。
剣道の先生から習いました。基本を守り、型を破り、
そこから主体的に自分を形づくり、自らの道をつく
る、という意味だと思いますが、仕事、趣味、人生
など、なんにでも通じる言葉だと思います。
　̶ありがとうございました。

稲垣　康文氏（いながき・やすふみ）

昭和50年3月生まれ。今年43歳。平成15年、㈱マル
ジン（名古屋市中区千代田4）に入社。 
家庭では奥様と10歳、6歳の男の子のお父さん。

聞き手：川村　寿男　広  報  委  員  長（　　   ）

ゲスト：稲垣　康文　名古屋木材青壮年会会長
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：吉村製材㈱　伊里知宏

　e－Sportsと聞いてそれがなにであるかがわかると
いう人は少ないと思う。e－Sportsとはエレクトロニ
ック・スポーツの略称であり、複数のプレイヤーに
よる対戦ゲームのことを意味する。私はe－Sportsを
観戦することが趣味である。e－Sportsの一つとして
わかりやすい例を挙げるとすれば、それは格闘ゲー
ムだ。私自身が格闘ゲームをプレイするわけではな
いが、格闘ゲームではキャラクターの操作技術はも
ちろんのこと、反応速度・戦略・読みなどが重要で
あり、さらには、プレイヤーのメンタル面までも重
要とされている。私自身も過去にe－Sportsをよくプ
レイしていたことがあったが、実際にメンタル面が
大きくパフォーマンスに影響を与えることはよく実
感している。それらのことを考えると実際のスポー
ツに非常に似ているのではないかと感じる。
　日本は先進国のなかでは珍しいe－Sports後進国で
ある。欧州や米国ではe－Sportsが発展しており、大
きな賞金額の大会が多く開かれている。意外にも世
界で一番のe－Sports先進国と言われている国は、韓
国だ。海外ではe－Sports大会がテレビで放送される
ことがあるが、韓国では世界で唯一e－Sports専門の
チャンネルまでもが存在する。また、プロプレイヤ
ーは国民的な人気を得ており、タレントのように
様々な方面で活躍している者もいる。人気プレイヤ
ーの中には年収１億円をこえるようなプレイヤーも
存在するほどである。 日本でe－Sportsが発展しない
のには、人々のゲームはただの遊びであって娯楽だ
という観念にあると考える。しかしながら、ここ 
1 、2 年でテレビ等のメディアに紹介されることが
多くなり、発展の兆しが見え始めているように感じ
る。
　2022年のアジア大会ではe－Sportsが正式種目とし
て決定しており、近い将来オリンピック競技にもな
るといわれている。そのころに日本でe－Sportsがど
れぐらい発展しているか、非常に楽しみであり、発
展を願っている。
　次回は、住友林業クレスト㈱　狩野 敬俊氏にお願
いします。

「 e－Sports 」

　3 月、伊勢湾の入り口である伊良湖岬へ旅行に行
ってきました。豊川ICより90分で日本100選の砂浜、
恋路ヶ浜に到着、貝を拾ったりしながら伊良湖岬灯
台まで歩きました。太平洋は毎日見ている名古屋港
の海とは違って波は激しく音も大きく、遠くになだ
らかな地平線も見え、久しぶりに広い海を見た感じ
がしました。灯台付近から海を見ると、すぐ向かい
の神島との間を、大型船がゆっくりと次から次へと
航行しています。のんびりとした風景の中、エンジ
ン音が絶え間なく聞こえ、この広いとは言えない航
路を通って名古屋港へ向かう大型船も多く、まさに
交通の要衝です。ここから東京方面、大阪方面に分
かれ、さらには世界各地につながっている重要な場
所です。
　泊まった伊良湖ビューホテルは海抜100mの丘の上
にあり、部屋の窓から海を望む絶景がすばらしく、
まるで天空から海を見渡すような風景は、他ではあ
まりみることの出来ない貴重なものでした。よくこ
んな場所にホテルを建てることができたと不思議な
感じもします。ホテルの屋上からは全方向を見る事
ができ、半分は海、半分は渥美半島が見渡せ、北の
方には風力発電所の風車も多数見えました。
　子供もこのホテルがとても気に入ったらしく、1 
ヶ月経った今でも「また行こうね」と度々言うよう
になってしまいました。最近幼稚園の絵画教室で伊
良湖の絵を描いたので、親バカですが、ちょうど良
い機会に皆さんに見ていただければと思います。大
人でも十分に感動し楽しめたので、子供は素直に感
動したことをそのまま表現している気がします。
　名古屋からほど近く、絶景を望めるすばらしい場
所に皆さんも行かれてみてはどうでしょうか。この
ホテルに泊まらなくても十分楽しめますが、この景
観は随一、泊まる価値のある場所でした。

『 伊良湖岬を訪れて 』

広報委員：加藤知裕（住友林業クレスト㈱）
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西 垣 洋 一

名古屋木材組合　第3回ゴルフコンペ開催日決定

◆ 広告コーナー

企業連・防犯協会の総会開催

西部地区の就業環境の改善をめざします

　平成30年 4 月17日（火）に名古屋港木材会館にて名古屋港西部臨海地帯
企業連絡協議会の通常総会及び西部臨海工業地帯防犯協会定期総会の合同
総会が開催されました。
　総会には、蟹江警察署、飛島村役場などから来賓として挨拶をいただき
審議にはいりました。昨年度の事業報告及び決算報告を承認し、平成30年
度の事業計画、予算案の決定及び次期役員を選任しました。その中で事業
計画では、弥富市や飛島村、名古屋港管理組合などの協力を得て、西部地区の就業環境の改善を図ることや、
今年が西部木材港開港50周年にあたり名古屋港木材産業協同組合が進める開港50周年記念事業に協賛すること
が承認されました。また役員では、西三区企業連絡協議会から理事を務めていただいた公益財団法人愛知県魚
アラ公社に代わって川崎重工㈱名古屋第一工場に就任いただきました。

　本年4月中、蟹江警察署管内において、一般住宅を狙った空き巣や忍び込み被害が多発しました。
今後も多発する恐れが十分考えられます。このような被害に遭わないためには、自宅の防犯対策を
十分に行うことが有効です。

開催場所及び詳細については6月号木材ジャーナル
（予定）でご案内いたします。

住宅を狙った侵入盗被害が多発 ! !

《防犯上の注意点》
　・　出かけるときや就寝時は必ず施錠を確認し、補助錠を活用しましょう ！
　・　防犯カメラ、センサーライトの設置等、目に見える防犯対策をしましょう ！
　・　無人でも室内灯を点灯させる等して、犯人に留守を悟られないようにしましょう ！

名古屋木材組合　第3回ゴルフコンペ開催日決定

平成30年8月19日（日）


